

ses, vers de grandes destinées. Voilà l'enseignement de l'histoire ; voilà les espérances de notre patriotisme ; les convictions de notre foi.

Ce qu'il nous faut donc. MM., c'est de réagir, en Canada, contre les tendances malsaines de notre nation ; c'est de raviver notre foi ; c'est de bannir le luxe effréné qui ruine nos cités et nos campagnes et qui éteint les sources de notre revenu ; c'est de mettre fin à nos malheureuses divisions politiques ; c'est de reconstituer, dans le travail et l'amour, les bases de notre édifice social, sapées par les causes néfastes dont je viens de parler ;

c'est de ranimer notre patriotisme engourdi ; c'est de revenir à nos mœurs pures et simples d'autrefois ; c'est de nous rallier autour du drapeau de la saint Jean Baptiste et de reprendre, sous les auspices de la religion et sous le regard du ciel, la mission que nous sommes chargés d'accomplir sur cette terre d'Amérique.

A ces conditions seules, redevenant dignes du regard de nos pères, de Dieu et de notre Patrie, nous pourrons efficacement contribuer à la grande unité sociale en Amérique, que le Ciel prépare pour la seconde avenue glorieuse de Jésus-Christ.